
Урок русского языка 

во 2 «А» классе по теме: 
Правописание 

слов с ъ и ь 
знаками

     Учитель: Винакова Ж.И.



Ъ пишется после пристав-
ки на согласный перед бук-
вами е, ё, ю, я.
Ь  пишется в корне слова 
после согласных перед бук-
вами е, ё, я, ю, и. 



 

Прочитай слова, предложи 
задание для своих 
одноклассников.

Дерев?я, об?ясни, руч?и, 
ноч?ю, от?езд, с?ел, осен?
ю, об?явление, раз?
единение.



Проверь себя!

       Ь
деревья

ручьи
ночью
осенью

Ъ
объясни
отъезд
съел

объявление
разъединени

е





Я

повторил

запомнил

смогу


